# 平成14年度 親子現場見学会

#### 杜団法人 浜松建設業協会

平成14年11月16日(土)、今年度の親子現場見学会を開催致しました。総勢160人の皆様にご参加いただき、第二東名建設現場(浜松トンネル、都田川橋、大平高架橋、浜松浜北サービスエリア等)の工事現場見学と、浜北市にある日立建機静岡支店さんの敷地内にて、建設機械の試乗体験を楽しんでいただきました。



『サービスエリアから見たはしはとても長いと思いました。』

←まず、『浜松浜北サービスエリア(仮称)』の工事現場見学です。

東京と大阪のだいたい中間地点(東京から約200km、大阪から約230km)にあたります。

東に天竜川、南に浜名湖、北に明石 連峰を望む、三方原台地の北端に 位置する自然がいっぱいの場所に 作られています。

つぎは『浜松トンネル』です。→

幅15m、片側3車線。天井の高さも大幅にアップし、 ゆったりとドライブができるよう考えられています。



『中はくらくてこわかった。でも大きくてすごいと思った。』



『橋の上から見た都田川はとて もきれいでした。』

←ここは『都田川橋』です。

浜名湖に注ぐ二級河川「都田川」を 横断するPC橋梁上部工の建設工事 現場です。



工事現場の見学を終えて、浜松市フルーツパークへ。ここでは、昼食と自由時間を過ごしていただきました。

出発前に、抽選くじでサッカーボールのクッションや時計、ビーチボールなどをプレゼント。

午後は、浜北市にある日立建機静岡支店さんにて、建設機械の試乗体験をしていただきました。



『思ったより高いところまでいっ てびっくりしました。』





『やさしいおじさんが動かし方を ていねいに教えてくれました。』



『ななめになってこわかったけ ど、楽しかったので2回のりまし た。』



みんな並んで順番待ち。 次はどれに乗ろうかな?



『コントロールがむずかしかった けど、たのしかったです。』



全員集合! 当日はちょっと寒い1日でしたが楽しんでいただけましたか?

## 平成14年度 **親子現場見学会**



### 参加したみなさんから届いた 感想文を紹介します!!





ぼくは、だい1東名とだい2東名がつながっていることをはじめてしりました。けんせつきかいたいけんでは、ダンプトラックがたのしかったので、6かいものりました。(小2年 Oさん)



トンネルの中を歩いたのが初めてだったから思い出になりました。それにトンネルの長さが すごく長くてすごいなぁと思いました。もっといたかったです。(小6年 Sさん)



トンネルがすごくひろかったです。ショベルカーはコントロールがむずかしかったです。でもとてもおもしろかったです。来年もいきたいです。(小2年 Nさん)



大きなはしは、ながくて、とてもたかくて、しぜんがいっぱいで、くうきもおいしく、でも下をすこし見るととてもこわかったです。フルーツパークではともだちがたくさんつくれました。(小2年 Iさん)



一つのトンネル・一つの橋を造るのにあんなに多くの人の知識や、力を集めていたとは知りませんでした。とてもすばらしい仕事だと思いました。(小5年 Kさん)



トンネルの中に入ったときはくずれないかと心配でした。ダンプカーやショベルカーなどに乗った時はドキドキしていました。今度もぜひ参加したいです。(小4年 Nさん)



体験では、トラックと高所作業車に2回乗りました。高所作業車は10mと12m両方高くてちょっぴりこわかったです。いつもみなさんは大変な作業をしているんだなぁと思いました。 気をつけてください。(小3年 Yさん)



今日の土木体験ツアーは、めんきょがなくてもショベルカー、しんどうローラー、ダンプカーなどが乗れてとても楽しいツアーでした。(小6年 Oさん)



トンネルのおじさんが、ロぶえをトンネルの中でふいてはいけませんとおしえてくれました。 トンネルがくずれる前に、ロぶえをふく音がするそうです。ぼくはぜんぜんしりませんでした。(小2年 Oさん)



しつ問:トンネル工事の時に、TBMであなを開ける時、どうやってもくてきの所までほるですか?(小5年 Kさん)



高所作業車に乗ったら、思った以上に高くなっておもしろかった。どんなことに使うか聞いてみたら、ペンキぬりからハトの巣の除去まで、幅広く使われているので、便利だと思った。(小6年 Tさん)



私がこの催しで一番楽しかったのは、ショベルカーに乗れたことです。 やさしいおじさんが、動かし方をていねいに教えてくれました。 (小5年 Tさん)



一番よかったのは高所作業車。思ったより高い所までいってびっくりしました。あまり体験できないことをやらせていただいてありがとうございました。(小6年 Yさん)



振動ローラーはほとんどちょっとしかゆれませんでしたが、ほとんどそうさしました。その他の機械もほとんどそうさしました一番楽しかったのはバックホウでした。(小4年 Yさん)



ぼくは、あんなに大きいトンネルのなかをみれてよかったです。ショベルカーをうんてんできてうれしかったです。またいろんなきかいをうんてんしてみたいです。(小1年 Iさん)



わたしは第二東名で建設現場を見たのが一番よかったです。トンネルはすごくながくて広かったです。それに思ってたより寒かったです。(小4年 Hさん)



今日はいろいろべんきょうになりました。さいしょはおもしろくなさそうだなと思ってましたが、おもしろかったです。(小2年 Kさん)



今日の体験はだいたいが初めてやることだったので、いい体験ができました。浜松トンネルの工事現場では、いつもは見れない、トンネルの姿が見れたので良かったです。(小6年 Sさん)



今日楽しかったのは、いろいろな働く車に乗れたことです。「ちゃんとそうじゅうできるかな」 と不安になったけど、おじさんが「上手いじゃん」と言ってくれました。私、才能あるかも。 (小5年 Kさん)



けんせつきかいでは、ぼくは全部のしゅるいを乗ることができました。またこういうのがあっ たら行きたいです。(小3年 Hさん)



はじめてみやこ田川ばしをわたりました。うえからみたら、さいのかたちをした石がおもしろ かったです。ダンプのにだいは、ななめになってこわかったです。(小1年 Yさん)



ぼくはショベルローダーが一ばん楽しかったです。おじさんはトラックぐらいはしることを教 √ えてくれました。今日はいままでの中でいちばん楽しいときだったよ。(小2年 Yさん)



きょうは、ながいとんねるを見たらびっくりしました。バスからおりたら、すごくひろかったで す。おとなになったら、車ではしりたいです。すごくたのしみです。(小2年 Sさん)



建設機械の体験がよかった。女の人でも免許を取ることができると聞いたので、女の人の 運転手もいるのかなと思った。(小6年 Sさん)



だい2東名のこうじげんばを見学してとてもたのしかったよ。うんてんもできたけどちょっと こわかったよ。でもまたらいねんもいってみたいな。(小1年 Fさん)



トンネルはいわがたくさんあっておもしろかったです。バックホウとショベルローダーとブル ドーザーとダンプカーにのってたのしかったです。ぼくは大きくなったらバックホウにのりた いです。(小1年 Sさん)

#### ▼保護者の方からも感想をいただきました。

普段の日常生活の中では、なかなか体験する事ができない事体験でき、子供たちもすごく喜んで いました。また機会がありましたら参加させていただきたいと思います。

親子ともども貴重な体験をさせていただきました。危険な作業であろうこと、高度な技術の集積で あること等感じることができました。ただ極力自然への負担を少なくする工夫の必要性も感じまし た。

工事現場を見て、考え方が少し変わりました。一生懸命現場で働く人の気持ちは、私たちの生活 手段を支えていることに気付くことができました。今一度、第二東名の仕組みを子供たちと一緒に 話題にしていきたいですね。